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一度被称为行业黑马的晶弘，如今已跃

为“电冰箱行业十强品牌”。短短5年，晶弘就

实现了从行业新兵向主流品牌的飞速蜕变。

继晶弘电器以“-5℃不结冰”技术荣获技术创

新奖后，近日，在由中国工业信息化部指导，中

国家用电器研究院主办的“2014~2015年度中

国家用电器行业品牌评价结果发布会”上，晶

弘品牌荣膺“电冰箱行业十强品牌”。

自 2010 年晶弘公司成功完成资产重组，

晶弘的发展呈现高歌猛进的态势。仅销量就

从 2010 年的 14 万台提升至 2014 年的 157 万

台，翻了11倍。事实上，如果对晶弘过硬的产

品品质、精密的制造工艺、强大的渠道体系有

所了解，就会发现，晶弘冰箱的所有抢眼的表

现，更像是一件水到渠成的事。

用差异化产品落地用户思维
互联网+时代，用户需求成为企业进行研

发生产的源头与根本，晶弘冰箱无疑深谙此

道。在保持对市场主流的必要关注的同时，

晶弘更注重针对用户的基本需求，通过深度

用户研究，打造差异化、细分化产品。合肥晶

弘电器有限公司常务副总经理李琦在接受艾

肯家电网独家专访时曾透露，“晶弘产品研发

的方向，并不是盲从行业主流，而是以用户切

实需求为核心，在行业主流趋势之下坚持差

异化。”92L超大冷冻空间的晶弘“冷冻王”系

列，正是在市场调研的基础上，专门针对南方

市场对于冷冻食物存储的巨大需求而开发的

产品。对于风冷产品，晶弘则主要从变频机、

大冷冻、大容积三大方面满足消费者最基本

的追求。

受益于对用户需求的重视与把握，2014

年当行业整体销量下降之际，晶弘冰箱依旧

保持了近30%的增幅。在获得越来越多用户

支持的同时，2014年，晶弘荣膺中国标准化研

究院颁发的“2014 年度智能家电企业领袖

榜 ”、”2014 年 度 智 能 家 电 产 品 领 袖 榜 ”、

“2014 年度消费者最喜爱家电产品领袖榜”，

获得行业的极大关注与认可。

高投入锻造品质硬实力
重大投入之下，晶弘牢牢掌控了6大核心

技术，除了此次荣获技术创新奖的“-5℃不结

冰”技术，还拥有智能变频科技、超宽气候带

技术、全温区及宽幅变温技术、除菌保鲜技

术、风冷无霜科技这5大核心技术。

先进制造是实现产品品质化和标准化的

前提。近年来，晶弘不断优化生产结构，注重

生产提效，在行业自动化设备率普遍为3-5%

的较低水平下，晶弘的自动化设备率达到

20%，且相关核心设备 90%为欧洲进口，大大

高于行业水平。

最富战斗力的渠道体系及完善的服务
格力的渠道无疑是晶弘市场推进的快车

道。无论是从流通规模、商家质量还是对市

场资源的攫取能力，格力的流通路在国内家

电行业的渠道体系中无出其右。这是一个让

很多家电企业艳羡不已却又是难以企及的商

业体系，晶弘也借此形成了全国市场的覆

盖。尤其是伴随着格力专卖店整体形象升

级，晶弘冰箱的高端品质得以充分彰显。此

外，借助格力售后服务体系及全国各地1万多

家特约服务网点，晶弘冰箱通过提供两年免

费包换服务，更好的为消费者解决售后问题。

特别值得一提的是，随着2014年下半年董

明珠亲自代言晶弘冰箱的广告登陆各大媒体，

格力与晶弘的关系解释问题由此尘埃落地。

销售业绩的连年高速增长，行业认可度

的节节攀升，用户群体的加速扩张，如今的晶

弘冰箱，在创新驱动下通过品质的引领，渠道

的拓宽，已经进入了快速发展通道，在行业及

用户心中的地位也日渐稳固。但这一切对于

晶弘而言，还只是刚刚开始。尤其在市场低

迷，转型升级为基调的当下，行业面临新一轮

洗牌，晶弘冰箱实现弯道超车或许并不遥远。

创新引擎驱动
晶弘冰箱飞速跨越跻身十强

星报讯（星级记者 俞宝强） 9月23日下午，省十二届

人大常委会第23次会议上，分组审议了省人大常委会副主

任沈卫国所作的“关于检查中小企业促进法律法规实施情

况的报告”，以及副省长杨振超所作的“关于全省中小企业

发展情况的报告”。报告显示，截至目前全省中小企业达

50.6万户，占企业总户数的98.3%。

看成绩
年减轻企业负担超过17亿元

“截至目前全省中小企业达 50.6 万户，是 2002 年的

4.3倍，占企业总户数的98.3%”。据杨振超介绍，我省建立

了权力、收费、责任“三个清单”，省级权力事项由 5405 项

减少至 1712 项，精简 68.3%。并加大清费减负力度，2014

年全省取消、缓征各类收费318项，省级涉企收费仅保留1

项，年减轻企业负担超过17亿元。

目前，省财政设立省级中小企业发展专项资金 5000

万元，自 2008 年以来，共安排专项资金 3.07 亿元。建立

“4321”政银担融资担保风险分担补偿机制，截至目前，全

省政策性融资担保机构净资产总额 228.4 亿元，在保余额

757.4亿元，扶持企业2.66万户。

看问题
民营企业进入金融、教育等领域有隐性障碍

“中小企业发展环境仍然不够宽松。调研中一些企业

反映，在市场准入方面，民营企业进入石油、金融、医院、教育、

养老等领域，存有不同程度的隐性障碍；在税费方面，不少企

业反映，我省社保缴费基数和城镇土地使用税标准过高，超

过了江浙等周边发达省份，企业负担较重；在政府效率方

面，有的部门从之前的‘门难进、事难办’变成了‘门好进、事

难办、事不办’，一些公务人员办事效率低，甚至存在不作为

现象”。此外，沈卫国还表示，条例及相关配套政策规定中

的诸如税收优惠、收费减免等措施，有些还没有完全落实。

星报讯（星级记者 俞宝强） 今日上午

9 时，省十二届人大常委会第 23 次会议将

举行专题询问会，“问诊”中小企业发展。

届时，省政府 1 名副省长，省经信委、省商

务厅、省发改委、省财政厅、省人社厅、省

科技厅、省工商局、省国税局、省地税局、

省政府金融办等10厅局长接受询问。

据省人大常委会副主任沈卫国介绍，

中小企业是国民经济和社会发展的重要

力量，促进中小企业发展意义重大。当

前，经济下行压力较大，中小企业生产经

营面临的融资难、用工难、成本高等问题

依然突出。省人大常委会听取和审议了

省政府专项报告并开展专题询问，与开

展执法检查和立法调研结合起来，必将为

推动我省中小企业的持续发展，发挥重要

作用。

据悉，今日常委会组成人员、省人大

代表等就促进中小企业发展法律法规实

施情况、改善融资环境、拓宽融资渠道等

方面情况等问题，向副省长以及省经信

委、省商务厅、省发改委、省财政厅、省人

社厅、省科技厅、省工商局、省国税局、省

地税局、省政府金融办等10厅局长询问。

1位副省长、10位厅局长
今日接受“问询”中小企业发展
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我省年减轻企业负担超过17亿元
民营企业进入金融、教育等领域，有隐性障碍


